
nous réagissons tous aux
évènements différemment. 

c’est normal, car nous avons
tous un bagage différent.

Hélène Fortin Lachance, psychoéducatrice

Bagage 
facile à porter Si lourd que c’est le

bagage qui le porte



à situation égale, 
le niveau de l’eau n’est pas 

le même pour tous.

Hélène Fortin Lachance, psychoéducatrice



certains ont besoin d’une bouée.
d’autres restent très calmes.
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Évitons de juger... et
entraidons-nous plutôt!
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